

Musikschule Lahnau/Heuchelheim + Römer

Heuchelheimer Anzeigenblatt
11. Dezember 2009

Pressemitteilung

Musikschule Lahnau/Heuchelheim

Zwei Konzerte begeisterten 700 Besucher in der Heuchelheimer Turnhalle

Die Musikschule Lahnau/Heuchelheim lud am 2. Adventssonntag zu Ihren zwei Jahresabschlusskonzerten in den großen Saal der Turnhalle in Heuchelheim ein. Insgesamt 700 Besucher erlebten ein abwechslungsreiches Programm.

Bei den mittlerweile traditionellen Jahresabschlusskonzerten wirkten 145 Kinder, Jugendliche und erwachsene Schüler im Alter von 6 bis 55 Jahren mit, die Ihre Stücke auf den Instrumenten (E-)Gitarre, E-Bass, Keyboard, Klavier, Geige, Saxophon, Klarinette, Schlagzeug, Akkordeon, Quer- und Blockflöte vortrugen.

Die Mitwirkenden kamen aus den verschiedenen Zweigstellen der Musikschule (Lahnau, Heuchelheim, Wetzlar, Gießen, Laubach, Linden und Hüttenberg) zusammen, um den Gästen, welche sich aus Eltern, Großeltern, Verwandten, offiziellen Amtsträgern sowie musikinteressierten Zuhörern zusammensetzten, um ein kurzweiliges, abwechslungsreiches, musikalisches Programm darzubieten.

Ob als Vortrag der Klavier-, Keyboard-, Flöten und Gitarrenklasse von Hans Koster, Gitarren sowie Quer- und Blockflöten-Klasse von Denys Okatyev, der Schlagzeugklasse von Andreas Reiser, der Gitarren- und Keyboardklasse von Alexander Hock und Bertram Hinz, der Gitarrenklasse und Helmut Weber-Rudolph, der Klavier-Klasse von Elena Hasin, der Geigenklasse von Nilia Hummer, der Gitarren- und E-Bass-Klassen von Thomas Böhm, Duos bis hin zu Quartetts der Klarinetten- und Saxophonklassen von Schulleiter Alexander Römer, die Besetzungen wechselten ständig und erhielten lang anhaltenden Applaus vom Publikum.

Besonders beeindruckt waren die Zuschauer von dem Auftritt der Schulband "The roman crew". Sie glänzten mit „Heart of gold“ und „Venus“. Die Keyboard-Band „Tastenrockers“ rundete das Bandprogramm mit den Stücken „Joy to the world“, „Let it snow“ und „What a feeling“ ab.

Weitere Höhepunkte bildete der Auftritt von der Gesangsdzientin Algard Schorcht, begleitet von der Pianistin Elena Hasin, welche das Stück „Somewhere over the rainbow“ aus dem Musical „Der Zauberer von Oz“ vortrugen sowie die Beiträge des Saxophon-Ensembles „Saxo-Fun“, welche die Stücke „Raindrops keeps falling on my head“ und „Little brown jug“ vortrugen. Das Holzbläser-Quartett intonierte die weihnachtlichen Stücke „Alle Jahre wieder“ und „Lasst uns froh und munter sein“ sehr gefühlvoll.

Die musikalische Leitung sowie die Moderation lagen bei Alexander Römer, dem Schulleiter der Musikschule. Am Schluss sangen alle Mitwirkenden und Gäste gemeinsam die Weihnachtslieder „O du fröhliche“ und „Stille Nacht“.

Mittlerweile zum 11. Male in Folge, standen die beiden Konzerte unter dem Motto „Kinder und Erwachsene musizieren für krebskranke Kinder“ und der diesjährige Erlös in Höhe von 1000,- EUR an freiwilligen Spenden, kommt dem „Elternverein leukämie- und krebskranken Kinder, Gießen e. V.“ der Kinderklinik Gießen zugute. Insgesamt wurden in den letzten 10 Jahren weit über 8000,- EUR von den Besuchern der Musikschule für die wichtige Arbeit dieses Vereins zur Verfügung gestellt.

Wer Interesse an musizieren haben sollte, kann noch bis 23. Dezember einen Weihnachtsgutschein für einen 4wöchigen Kurs in den Fächern Klavier, Keyboard, (E-)Gitarre, E-Bass, Saxophon, Schlagzeug, Block- und Querflöte, Klarinette, Gesang, Geige, Perkussion und Musikalische Früherziehung im Büro der Musikschule (Mo. bis Fr. 15 - 19 Uhr) unter der Telefonnummer 0 64 41 6 15 00 bestellen. Lehrkörper und Schüler(innen) freuen sich jetzt bereits auf die verschiedenen Klassenvorspiele im Frühjahr 2009.

Heuchelheimer Anzeigenblatt
vom 11.12.2009